

Communiqué du Groupe Socialistes et Apparentés

Un aéroport des Pyrénées, une chance pour notre territoire !

Les questions de transports et de mobilités sont aujourd'hui essentielles au développement de nos territoires. Notre Département a pleinement conscience de ces enjeux, c'est pourquoi nous avons fait le choix de nous impliquer, au-delà de nos compétences, dans la gestion et le développement de l'aéroport Tarbes-Lourdes-Pyrénées. Les élus Socialistes et Apparentés siégeant au Conseil d'Administration de Pyrénia, Isabelle LOUBRADOU, Jean GLAVANY et Frédéric LAVAL, portent une vision ambitieuse pour l'avenir de l'aéroport et s'investissent dans le rapprochement entre notre aéroport et celui de Pau.

La multiplication des échanges avec les territoires voisins est une priorité pour la majorité départementale. Nous l'avons inscrite, dès 2013, dans le Projet de Territoire. Cette stratégie a déjà porté ses fruits puisque la coopération engagée avec la province de Huesca a permis à notre territoire de bénéficier de plus de 6 millions d'euros d'aides européennes.

L'idée d'un rapprochement entre les aéroports Tarbes-Lourdes-Pyrénées et Pau-Pyrénées relève de cette même dynamique et pourrait nous donner accès aux mêmes opportunités. En effet, les aéroports de moins d'un million de passagers connaissent un handicap structurel qui impacte leur équilibre économique. Leurs subventions pourraient ainsi être menacées d'ici à 2024. Ni l'aéroport de Tarbes-Lourdes (400 000 passagers) ni celui de Pau (600 000 passagers) n'atteignent ce seuil requis. Ensemble, par contre, nous atteindrions le million de passagers et pourrions regarder l'avenir avec sérénité.

Tel que le législateur l'a exprimé à travers la Loi NOTRe, il est aujourd'hui indispensable que les territoires sortent d'une logique concurrentielle pour se rassembler, mutualiser leurs forces et profiter de leurs complémentarités. La fusion des aéroports en est un formidable exemple. C'est un dossier complexe qui nécessitera obligatoirement patience et dialogue avec nos partenaires béarnais. Peut-être faudra-t-il passer par plusieurs étapes, avec d'abord des mutualisations et une coopération renforcée, mais aux yeux du groupe Socialistes et Apparentés, l'objectif final est clair : un aéroport unique avec deux pistes !

A votre tour, donnez votre avis sur le rapprochement des aéroports de Tarbes et Pau en vous rendant sur le site du groupe socialistes et apparentés du CD65 :

www.groupesocialiste-cd65.fr